



# La Junta acepta 5 millones de crédito para el Campus de Excelencia pese al alto interés

## Otras autonomías rechazan el convenio con el Ministerio por las condiciones del préstamo

C.M. / BURGOS

La Junta de Castilla y León firmará el convenio con el Ministerio de Educación para lograr 5 millones en préstamos para el Campus de Excelencia Internacional 'Los horizontes del hombre', que impulsan las universidades de Burgos, Valladolid y León, a pesar de que las «condiciones no son buenas».

Por ejemplo, la Junta de Andalucía ha renunciado a firmar los convenios con el Gobierno que servirían para repartir 8,8 millones entre los tres proyectos de exce-

lencia en los que participan todas sus universidades públicas de la comunidad porque «las condiciones financieras que en él se recogen superan ampliamente las condiciones de mercado».

La misma situación es posible que pueda ocurrir con el Campus Mundus, liderado por la Universidad Ramón Llull y en el que participan otras dos privadas: Deusto y la Pontificia de Comillas.

En las dos ediciones anteriores de esta convocatoria, además de las subvenciones directas, la ma-

yor parte de la financiación de los proyectos se hacía a través de créditos que el Gobierno concedía a las autonomías para que transfirieran el dinero a las universidades. El crédito era sin interés, pero los préstamos de esta edición son a 15 años, con los tres primeros de carencia y a un interés del 5,667%.

El consejero de Educación aseguró que el Gobierno «prácticamente está vendiendo la deuda a las comunidades autónomas» puesto que hace un préstamo con el 5,6%. «La idea de la Junta de Cas-

tilla y León, de acuerdo con las tres universidades, ha decidido seguir adelante. El viernes se llevará este asunto al Consejo de Gobierno y a finales de este mes de diciembre se iniciará el acuerdo con las universidades», indicó.

**PROCESO COMPLEJO.** Mateos calificó el procedimiento de «muy complejo» porque debe firmarse, en primer lugar, un convenio entre el Ministerio de Educación y la Junta de Castilla y León y, después, otro entre la Consejería de Educa-

ción y las tres universidades en las mismas condiciones que el del Ministerio. «He aconsejado a las Universidades que hagamos todos el sacrificio de coger estos medios económicos y ponerlos a disposición del propio Campus de Excelencia. Nuestro compromiso es ayudarles cuando seamos capaces de generar más ingresos y tener más cantidad económica para ofrecer al sistema universitario y, mientras tanto, cumplamos cada uno nuestros acuerdos y compromisos. A Castilla y León le vienen bien las cantidades para poner en marcha el Campus de Excelencia, que a Burgos les beneficia y consolida su apuesta por Atapuerca».

'Los horizontes del hombre' se sustenta sobre tres pilares: la evolución humana (Universidad de Burgos), la movilidad y el coche eléctrico (Universidad de Valladolid) y el envejecimiento (León).